

# *Les ministres des Affaires étrangères cubain et canadien discutent des relations bilatérales*

---



Image: Prensa Latina

La Havane, 12 déc (RHC) Les ministres des Affaires étrangères de Cuba, Bruno Rodríguez, et du Canada, François-Philippe Champagne, ont dialogué vendredi sur les relations entre leurs pays respectifs, relations qui arrivent cette année à leur le 75e anniversaire.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a fait état d'une conversation téléphonique avec son homologue canadien, avec lequel il a passé en revue l'état positif des liens.

Bruno Rodríguez a précisé qu'au cours de cette conversation, ils ont convenu de continuer à approfondir leurs liens dans les domaines les plus divers, y compris les domaines économique-commercial et consulaire.

Pour sa part, Global Affairs Canada a également indiqué que les deux organisations ont abordé diverses questions, notamment l'importance du tourisme et de la reprise économique, dans un contexte de pandémie post-Covid-19.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/242160-les-ministres-des-affaires-etrangeres-cubain-et-canadien-discutent-des-relations-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**